



2. RUNDBRIEF – MÄRZ 2019

Lauf, 12.03.2019

Sehr geehrtes Vereinsmitglied,

mit diesem Rundbrief möchten wir Sie über unsere Veranstaltungen und Aktivitäten informieren.

1. Ausstellung der Partnerstädte Lauf und Tirschenreuth.

Die Ausstellung der Partnerstädte Lauf und Tirschenreuth findet noch bis zum 29. März parallel in beiden Städten statt. Die Öffnungszeiten sind wie folgt:

Tirschenreuth: Dienstag bis Sonntag 11 - 17 Uhr.

Lauf: Dienstag 9 – 12 Uhr und 14 – 18 Uhr

Mittwoch bis Freitag 9 – 12 Uhr und 14 – 16 Uhr

Samstag 14 – 16 Uhr

Der Eintritt ist kostenfrei!

Die Ausstellung findet in Lauf in unserem örtlichen Stadtarchiv statt. Normalerweise ist das Stadtarchiv samstags geschlossen, doch dem Engagement einiger unserer Mitglieder, die sich bereit erklärt haben, die Räumlichkeiten auch an diesem Tag zu beaufsichtigen, ist es zu verdanken, dass die Ausstellung auch an diesem Tag zugänglich ist. Hierfür ein großes Dankeschön.

2. Veranstaltung „Wie Lauf zu seinem Namen kam und der Ort Tirschenreuth entstanden ist“.

Hierbei handelt es sich um eine Begleitveranstaltung zur örtlichen Ausstellung, welche am 14.03.2019 um 19 Uhr im Spitalhof, Spitalstraße 5, stattfindet. Die Lerngruppe 5/6c der Montessorischule Lauf zeigt dabei ein Sagen-Schattentheater. Unser Verein übernimmt die Bewirtung im Spitalhof.

3. Jahreshauptversammlung am Freitag, 24.Mai 2019.

Schon jetzt laden wir Sie zu unserer Jahreshauptversammlung am 24.05.2019 ein. Wir starten um 18 Uhr im Stadtarchiv mit der Jahreshauptversammlung. Im Anschluss begeben wir uns in den Kaisersaal der Laufer Burg, wo uns ein öffentlicher Vortrag von dem Vereinsmitglied Patrick Tattermusch zum Thema „Wenzelschloss, bzw. der Kaiserburg“ erwartet. Dabei soll einerseits die Geschichte des Bauwerks beleuchtet, andererseits auch auf die eine oder andere Forschungskontrolle eingegangen werden.



Den Abschluss bildet ein nettes Beisammensein mit Knabberereien und etwas zum Trinken im Försterhaus der Laufer Altstadtfreunde neben dem Steg zur Burg. Wir freuen uns sehr auf Ihr Kommen. Eine gesonderte Einladung mit Tagesordnung erhalten Sie zeitnah vor der Versammlung.

4. Projekt mit dem Beruflichen Schulzentrum Nürnberger Land

Als Verein ist es uns wichtig, auch junge Menschen für die Geschichte unserer Heimatstadt zu begeistern. So hat es uns sehr gefreut, als man von Seiten der Laufer Fachoberschule auf uns zugekommen ist, um ein längeres Projekt zusammen zu verwirklichen. Hierbei sollen mehrere Stationen Laufer Stadtgeschichte zusammen aufgearbeitet werden. Im ersten Teilabschnitt des Projekts wird die Zeit der Markgrafenkriege im Fokus stehen. Schlussendlich soll als Ergebnis der Kooperation sowohl ein Druckerzeugnis als auch eine digitale Stadtführung entstehen. Wir werden sie hierüber weiter auf dem Laufenden halten.

5. Vortrag von Georg Schweikert

Am 15.02.2019 hielt unser Vorstandsmitglied Georg Schweikert seinen Vortrag zum Thema „Lauf in alten und neuen Ansichten“. Er stellte dabei den alten Ansichten aus dem Buch von Anneliese Rebmann (erschienen 1982) seine eigenen an jeweils gleicher Stelle heute fotografierten Ansichten gegenüber. Die Veranstaltung in den Räumlichkeiten der AWO-Begegnungsstätte war gut besucht, regte zu lebendigen Gesprächen an und eröffnete interessante Perspektiven. Wir bedanken uns sowohl bei Ihnen für Ihr zahlreiches Erscheinen als auch bei der Arbeiterwohlfahrt für die Möglichkeit, in ihren Räumen derartige Veranstaltungen abhalten zu dürfen und für die Unterstützung bei der Bewirtung.

6. Spenden

Wie Sie sicherlich bereits wissen, erheben wir in unserem Verein keinen festen Mitgliedsbeitrag. Für unsere Projekte und laufenden Kosten, wie zum Beispiel den Unterhalt unserer Website, Porto für Briefe, Veranstaltungen etc. sind wir aber jederzeit für Spenden dankbar. Unser Vereinskonto hat die Kontonummer: Sparkasse Nürnberg IBAN DE35 7605 0101 0013 5973 49. Weitere Informationen finden Sie unter folgender Internetadresse: www.laufergeschichte.de

Über ein besonderes Projekt, das wir als Verein unterstützen wollen, werden wir mit Ihnen gemeinsam bei unserer Mitgliederversammlung entscheiden.

Für heute herzliche Grüße

Patrick Tattermusch und Susanne Koch-Schächtele im Namen des Vorstandes